

Contras inician una tregua de 36 horas

Miami, EE.UU., Dic. 7 (AP). Los rebeldes nicaraguenses iniciaron hoy una tregua de 36 horas en su lucha contra el gobierno sandinista y dijeron que considerarán una tregua más larga para las fiestas de navidad si los sandinistas cooperan.

La declaración rebelde fue en respuesta al pedido del cardenal Miguel Obando y Bravo, quien es mediador entre las negociaciones entre ambas partes iniciadas en República Dominicana la semana pasada.

La tregua unilateral empezó a las

13:00 horas (18:00 GMT) de hoy para conmemorar la fiesta católica de la Inmaculada Concepción de la Virgen María, dijo Adolfo Calero, uno de los seis directores de la Resistencia Nicaraguense, como son conocidos formalmente los contras.

Dijo que los contras decidieron realizar la tregua pese a que los sandinistas la rechazaron.

"No atacaremos ni pelearemos a menos que seamos atacados", dijo hoy Calero en Miami donde están las oficinas.

—Pasa a la página 11—

Guatemala hará efectiva la reforma tributaria

Guatemala, Dic. 7 (DPA). Tras la aprobación por el Congreso de Guatemala el viernes pasado de los últimos artículos de la Reforma Tributaria, ésta principiará a ser efectiva en

1988, pese a la oposición de los sectores empresariales.

El Arzobispo de Guatemala, Monseñor Próspero Penados del Barrio, quien actúa como mediador

—Pasa a la página 11—

"Concepción global" sobre desarme reclama Alemania

Bonn, Dic. 7 (DPA). En vísperas de la firma del histórico acuerdo sobre cohetes de alcance medio por el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, y el líder soviético

Mikhail Gorbachev, Alemania Federal reclama hoy una "concepción global" del Occidente sobre desarme.

El jefe del gobierno de

—Pasa a la página 66—

70% participa en inicio de huelga nacional en Haití

Puerto Príncipe, Dic. 7 (DPA). Con una participación del 70 por ciento se inició hoy una huelga general en Haití, convocada por líderes políticos para exigir la renuncia del Consejo Nacional

de Gobierno del país, encabezado por el teniente general Henry Namphy, tras la cancelación de las elecciones generales del 29 de noviembre.

Mientras que las es-

—Pasa a la página 66—



EMIGRACION JUDIA. Washington, Dic. 7 (AP-cablefoto). Alexander Slepak y Natan Sharansky, que fueron autorizados a emigrar de Rusia, participan en una jornada de protesta pidiendo al gobierno de E.U. que exija a Rusia, dejar que emigren millares de judíos.



EXPECTACION. Bonn, Dic. 7 (AP-cablefoto) el presidente alemán occidental, Richard von Weizsäcker dijo hoy que la Cumbre: E.U.-Rusia ha generado una expectativa mundial.

Yugoslavia podría ser víctima de su gran deuda externa

Belgrado, Dic. 7 (DPA). El pago de la deuda externa por un monto de 19,000 millones de dólares, por la falta de concesiones de parte de los acreedores, podría arrastrar a Yugoslavia "en un corto plazo a un colapso", se informó hoy en Belgrado.

El vicepresidente del gobierno yugoslavo, Janez Zemljarić, hablando ante el Comité Central del Partido Comunista de Yugoslavia, dijo que

—Pasa a la página 9—



MANIFESTACION. Washington, Dic. 7 (AP-Cablefoto). Millares de judíos y organizaciones pro causa judía, participaron hoy en una manifestación en

los alrededores del Capitolio, pidiendo que el gobierno soviético apruebe la emigración de casi 400 mil judíos, de la Unión Soviética.

Francia arresta 20 opositores al régimen iraní y los expulsará

París, Dic. 7 (DPA). La policía francesa detuvo hoy a 20 iraníes, miembros de la oposición izquierdista al régimen de Khomeini, que serán expulsados de Francia a un

—Pasa a la página 64—



ELECCIONES. La Paz, Bolivia, Dic. 7 (AP-Cablefoto). El presidente de Bolivia, Víctor Paz Estensoro, emite su voto en las elecciones municipales de ayer, en todo el país.

Norteamericanos y rusos desconfían de gobiernos

Washington, Dic. 7 (DPA). Una gran mayoría de los ciudadanos de Estados Unidos y la Unión Soviética se tienen simpatía mutua, pero desconfían de los gobiernos del otro país.

Esto lo revela una encuesta representativa, con las mismas preguntas, llevada a cabo simultáneamente en Estados Unidos y en la URSS con la mirada puesta en la cumbre Reagan-Gorbachev que se iniciará mañana aquí.

La consulta fue efectuada

—Pasa a la página 44—

CEE busca nuevas vías de solución a su crisis

Bruselas, Dic. 7 (DPA). La Comunidad Económica Europea busca nuevas vías de solución para su crisis financiera tras la cumbre de los doce jefes de Estado y de gobierno que el último fin de semana se realizó sin

resultados en Copenhague.

Los ministros de Economía y Finanzas de la Comunidad se reunieron hoy en Bruselas para deliberar sobre la fracasada cumbre.

—Pasa a la página 11—

Conmemorase ataque de Japón a Pearl Harbor

Pearl Harbor, Hawaii, Dic. 7 (AP). Se conmemora hoy el cuadragésimo sexto aniversario del ataque aéreo de Japón a la base naval estadounidense de Pearl Harbor con una ceremonia en el Arizona Memorial, un

monumento erigido sobre los restos hundidos del acorazado Arizona, a bordo del cual murieron 1,177 marinos norteamericanos.

La conmemoración del ataque, que se realiza en

—Pasa a la página 44—

Pdte. Arias pide a C.A. nueva alianza con E.U.

Nueva York, Dic. 7 (AP). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, dijo hoy que Centro América no puede continuar debilitada por la guerra y la pobreza y pidió una nueva alianza con Estados Unidos para salvaguardar la libertad y la democracia en la región.

El mandatario costarricense emitió este criterio en una cena de recaudación de fondos para el centro para la democracia que se celebró esta noche en el Hotel Plaza de esta ciudad, y a la que acudieron personalidades como el alcalde de Nueva York, Edward

Koch y el Premio Nobel Elie Wiesel. En el tema de Centro América, por cuyo proceso de paz Arias ha ganado el Premio Nobel de la Paz que recogerá el día 10 en Oslo, el primer mandatario costarricense dijo que "27 millones de centroamericanos están buscando una oportunidad para vivir en paz".

Arias dijo que el principal impedimento para la paz y el desarrollo en la región era la guerra, y que sin embargo, "el esfuerzo que estamos haciendo para

—Pasa a la página 64—